

# くしまっ子☆

「思いやり送球」福島野球少年団  
キャッチボール全国3位

ボールを投げ合い2分間の回数で  
さまでした。9人1チームが5人  
と4人に分かれ、縦1列になり、先  
頭の選手が交代しながら1個の  
ボールを投げ合い2分間の回数で

昨年12月に愛媛県で開催された  
「キャッチボールクラシック」  
2019全国大会で、福島野球ス  
ポーツ少年団が全国3位入賞とい  
う快挙を果たしました。

キャッチボールの正確さとスピ  
ドを競う競技であり、日本プロ野  
球選手会が野球の原点である  
キャッチボールの普及のため誕生

されました。9人1チームが5人

と4人に分かれ、縦1列になり、先

頭の選手が交代しながら1個の  
ボールを投げ合い2分間の回数で



キャッチボールクラシック2019全国大会での表彰式



33 福島野球スポーツ少年団

部員18人。津曲和弥くんが主将を務め  
る。昨年12月に開催されたキャッチボール  
の全国大会で、3位入賞を果たす。



躍を誓います。

全国大会では、1・2回戦、準決  
勝、ほとんどミスをする」となく  
勝ち抜き、8チームで争う決勝に  
進出。決勝では109回の好記録  
を出しました。

川崎さんは、「練習以上の力を発  
揮し、結果を残した子どもたちは  
すごい」と健闘をたたえます。主将  
の津曲和弥くんは、「最後の大会で  
全国3位という結果を出せて嬉し  
かった。中学でも野球を頑張り全  
国大会へ行きたい」とさらなる活

動を誓っています。それが今や出でて、嬉しい  
な事です。私の中で「食べもの改革」が起きた  
のは事実で、お野菜だって都会のスーパーよ

りはるかに美味しい。さらに入間が生きて  
いる上に絶対必要とする事柄じゃないですか

でした。それにはまず自分が「どんな人に懐い  
ているのか」を分析するのが一番。最初に頭  
に浮かんだのは母屋でした。私は隠居に住ん  
でいて隣に母屋があり、母屋のお父さんは  
漁・獵とともに明るく、お母さんはとてもお料理  
が上手。たまにお邪魔する晩ご飯の美味しい  
こと♪

そもそも、串間から出る気になれないのは  
母屋のご夫妻に胃袋をつかまれたっていうの  
が大きいかも。地元の鮮度の高い美味しいも  
のをナビゲートしてもらえるってすごく贅沢  
な事です。私の中で「食べもの改革」が起きた  
のは事実で、お野菜だって都会のスーパーよ

## 地域おこし協力隊 活動日記

vol.33

決めるのは私の「胃袋」



串間に来た頃は、合わない土地だと思った  
ら別の場所に行けばいいと偉そうな事を思つ  
ていました。それが今や出でて、嬉しいな事です。  
これが今や出でて、嬉しいな事です。

任期終了に近づくにつれ「相手は?」と聞  
かれることもしばしば。「どんな人を旦那さん

にしたい?」という質問もあり、その類について  
は一つとしているのでちょっと考えてみま  
した。それにはまず自分が「どんな人に懐い  
ているのか」を分析するのが一番。最初に頭  
に浮かんだのは母屋でした。私は隠居に住ん  
でいて隣に母屋があり、母屋のお父さんは  
漁・獵とともに明るく、お母さんはとてもお料理  
が上手。たまにお邪魔する晩ご飯の美味しい  
こと♪

そもそも、串間から出る気になれないのは  
母屋のご夫妻に胃袋をつかまれたっていうの  
が大きいかも。地元の鮮度の高い美味しいも  
のをナビゲートしてもらえるってすごく贅沢  
な事です。私の中で「食べもの改革」が起きた  
のは事実で、お野菜だって都会のスーパーよ



串間のあんな人こんな人  
**People**  
ピープル

串間で活躍する人を紹介します

**きらめき図鑑**  
kirameki

「ももちゃんず」という、串間市バスケットボール連盟に所属する、社会人バスケットボールクラブチームがあるのを存じでしようか。平成25年に設立され、現在、20~30代の部員14人で、来年行われるみやざき県民総合スポーツ祭に向け、旧北方中学校体育館で週1回の練習に取り組んでいます。同チームを設立した一員であり、同連盟の理事を務める橋口優亮さんに話を聞きました。

橋口さんは、学生時代バスケットボール部に所属し日々汗を流します。高校卒業後、茨城県内の大学に進学し、就職しますが、「バスケットボールをしたい」という気持ちが強く、仕事をする傍ら、自ら社会人バスケットボールクラブチームを立ち上げ、活動を始めます。その後、父親が体調を崩したため、7年前に串間に戻り、市内にある社会人チームに入ろうと思い、同好会が福島中学で活動していることを知り、所属チーム内のメンバーとともに、同好会で日々練習をする中で、橋口さんは、「大会に出場して勝ちたい」という気持ちが芽生え、同じ

## 率先して取り組むことをモットーに

楽しめる場所を作りたい

橋口さんは、婚活イベントを実施する団体、「恋旅くしま実行委員会」の代表も務めており、昨年2月に橋口さんは、婚活イベントを実施する環境づくりに努めています。や部員数も設立当時と比べ減ったため、思うような練習ができないことがあります」と橋口さん。そこで、知人から紹介された方に直接会って勧誘を行ったり、中学・高校生に呼び掛けて一緒に練習を

行うなどして、日々質の高い練習ができる環境づくりに努めています。橋口さんは、婚活イベントを実施する団体、「恋旅くしま実行委員会」の代表も務めており、昨年2月にR日南線の利用促進を目的とした行うなどして、日々質の高い練習ができる環境づくりに努めています。橋口さんは、婚活イベントを実施する団体、「恋旅くしま実行委員会」の代表も務めており、昨年2月にR日南線を利用した婚活イベントを実施する予定なので、出会いのきっかけになるよう、昨年よりもさらに工夫した企画を考えていきました。また、「2月以降に再度、R日南線を利用した婚活イベントを実施する予定なので、出会いのきっかけになるよう、昨年よりもさらに工夫した企画を考えています。

### 「ももちゃんず」部員募集!

年齢は問いません。初心者の方大歓迎で  
すので一緒にバスケットボールをしませ  
んか?  
問い合わせ先: 橋口 090-7167-9539

はしごち ゆうすけ  
**橋口 優亮さん**  
(福島地区・上小路)

串間市バスケットボール連  
盟理事。婚活イベントを実施  
する団体、「恋旅くしま実行  
委員会」の代表も務める。



婚活イベントで挨拶する様子



普段の練習の様子